

ACTUALIDAD

Cámara de comercio destaca cumbre de proveedores de Ecopetrol

La ronda de negocios "Somos Colombia" impulsa la integración de empresarios locales con Ecopetrol



En el marco de la Séptima Cumbre Regional de Proveedores del Magdalena Medio, la Cámara de Comercio de Barranca Bermeja ha subrayado el éxito de la ronda de negocios "Somos Colombia", un evento crucial para el desarrollo económico de la región. La cumbre, organizada por Ecopetrol, reunió a empresarios locales y contratistas de la empresa petrolera en un espacio destinado a promover alianzas estratégicas y fortalecer relaciones comerciales.

Durante el evento, se realizaron aproximadamente 360 citas entre empresarios locales y proveedores de Ecopetrol. Este espacio de relacionamiento permitió a las empresas del área ofrecer sus bienes y servicios, promoviendo la contratación de productos locales y contribuyendo al crecimiento del tejido empresarial regional. La Cámara de Comercio destacó que estas acciones son fundamentales para impulsar la competitividad y el desarrollo económico en Barranca Bermeja y sus alrededores.

La participación en la ronda de negocios ha sido elogiada por numerosos empresarios locales, quienes consideran que estos encuentros ofrecen valiosas oportunidades para expandir sus redes comerciales. "Este evento es muy importante para nosotros porque nos permite conectar con nuevos proveedores y presentar nuestros servicios a nivel local y nacional," afirmó un representante de la Cámara de Comercio.

Además, la Cámara reafirmó su compromiso con el desarrollo económico y social de la región, destacando que la colaboración con Ecopetrol es clave para fomentar el crecimiento y la competitividad de las empresas locales. El evento ha sido calificado como una estrategia eficaz para cerrar negocios y fortalecer el ecosistema empresarial en Barrancabermeja.

En resumen, la Séptima Cumbre Regional de Proveedores y la ronda "Somos Colombia" han demostrado ser eventos altamente beneficiosos para los empresarios locales, consolidando relaciones comerciales y abriendo nuevas oportunidades de negocio. La Cámara de Comercio continuará apoyando iniciativas que promuevan el desarrollo económico de la región.



RELATED TOPICS: #BARRANCA BERMEJA #CÁMARA DE COMERCIO #CONTRATACIÓN LOCAL
#CUMBRE REGIONAL DE PROVEEDORES #DESARROLLO ECONÓMICO #ECOPETROL #MAGDALENA MEDIO
#OPORTUNIDADES DE NEGOCIO #RELACIONES COMERCIALES #SOMOS COLOMBIA

ULTIMAS LO MAS VISTO
VIDEOS



NACIONAL / 8 horas ago
La Milagrosa Recuperación del Páramo de Berlín: Frailejones renacen siete meses tras devastador incendio



NACIONAL / 9 horas ago
Liberan a militar acusado de matar a su bebé de 4 meses



ACTUALIDAD / 10 horas ago
Fue asesinado vendedor ambulante en "La Campana"

YOU MAY LIKE





Fue asesinado vendedor ambulante en "La Campana"



Taller de comunicación digital Ecopetrol - APB



USO inició cruzada en defensa de Ecopetrol



Ecopetrol cuenta con nueva logística de exportación



Ecopetrol invierte en escenarios deportivos de El Llanito



Reclaman a la USO convocatoria a huelga general

ENLACE
TELEVISIÓN